Kurz gesagt, nicht mein Contest.

Glücklicherweise war zwei Tage vor dem Contest das Eis weg von den Antennen, so dass diese wieder ein ordentliches SWR hatten, aber bei dem Sturm hatte sich eine Schelle in 25m Höhe bei meiner 5ele gelöst, so das diese ihre Richtung selbst einstellte, je nach dem wie der Wind das wollte.

Also Samstagabend 18Uhr bei einer vermeintlichen Flaute, bin ich im strömenden Regen die 25 m hoch geklettert (QTH 733 m üNN), bei 20 m hab ich erst mal drei bis vier min Pause gemacht und gewartet bis der Wind nachließ. Oben angekommen, schnell zwei bis drei Umdrehungen mit dem 19er-Schlüssel und nix wie runter, Richtung ist relativ, da die Anzeige eh nicht mehr geht, und ich die Antennenposition per Webcam bestimme.

Der Contest, nun ja, die erste halbe Stunde lief super, die zweite kann man gelten lassen, aber in der Letzten Stunde rutschen mir die Russen von beiden Seiten auf die Pelle, so dass mein Schnitt in den Keller ging. Frequenzwechsel, ist bei einem solchen Contest immer sehr riskannt, wer weiss wie die neue ist, und wie viele QSOs verliere ich durch den Wechsel.

Ich freue mich schon auf die Zeit in drei bis vier 4 Jahren wenn nur noch DL-Stationen auf dem Band sind und ich meinen Standortvorteil voll ausnutzen kann. Dieses Jahr mehr Länder gearbeitet wie die letzten beiden Jahre zusammen, entsprechend niedrig fiel die Anzahl der DOKs aus.

Naja mal sehen was dabei raus kommt.

Nach dem Contest ging es dann gleich in den Schneesturm auf den Wetzstein zu DL2ARD, die Trümmer beseitigen.

73 de Matthias DG00KW@DL5L

P.S. Gute Besserung an Mirko, klingt ja nicht so gut was dir da wiederfahren ist, hätte mich über ein drittes QSO von dir (mit mir) gefreut... Hab sowas ähnliches vergangenes Jahr zum WPX-SSB durch, allerdings Handgelenk und "nur" 3 cm lang und 1 cm tief, nichts erwischt, und es war links.

(2015-01-15)